



Llenifer Yaquelin García Díaz

Daniel López Castro

**La fisiología de la fisiología humana
en el siglo XXI**

Fisiología

PASIÓN POR EDUCAR

“2”

“C”

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de febrero de 2022.

Resumen de la carta escapulapio a su hijo

En el texto se relata como escapulapio le relata todas las posibles situaciones a su hijo que debe tomar en cuenta antes de ser médico, ya que como primer punto un médico tiene que ver por la salud del paciente desde que se detecta la enfermedad hasta el declive de la misma. Le menciona que debe ser empático con las personas por que no sabe por las circunstancias que pase es decir comprenderlo emocionalmente, ser responsable de cada uno de los actos que realice, aunque en algunas ocasiones contraiga consecuencias no previstas y aun así responder ante ellas. El siempre ser respetuoso con las personas en especial con las que se trata como pacientes ya que van a en busca de una ayuda a su problemática.

En la antigua Grecia se consideraba que no se debía decir toda la verdad sobre la salud del paciente ya que le afectaría mentalmente y por lo general el medico tratante era el único que medicación seria la apropiada a la situación del paciente, hoy en día se sabe que el paciente debe conocer todo lo que le afecta ya que estará de acuerdo o en desacuerdo con el tratamiento o en dado buscar nuevas alternativas. Así como también el ser empático también es fundamental en la actualidad al igual que la responsabilidad y principalmente el respeto añadiendo la igualdad que seria tratar a las personas por igual sin ningún tipo de distinción.

Se plantea la existencia de un principio ético, el cual consiste en que la medicina se asemeja al sacerdocio debido a que todo lo mencionado durante la consulta quedara entre el médico tratante y el paciente en momento de confidencialidad, esto se ha venido trabando desde la antigua Grecia hasta la actualidad.

Escapulapio le dice a su hijo que su oficio será partir una túnica de Neso que en su origen es una túnica envenenada que en cualquier momento ardera en llamas y puede producir la fantasía en la que el médico pueda identificarse ya sea del lado tenebroso o salvador, y será llevada hasta un desenlace trágico. El médico se encuentra entre las dos valencias antagónicas. Entre una figura de salvador y la figura del que pudiera llevarnos a lo peor.